

混乱の末、てきとう調理



え、何やってんのさ!!



私達は、二手に別れ、火おこしチームと炊事チームは別れました。私が入りキャベツをかかえて炊事場所

意見のくい違い

ポロシリ

ナチュラル
ニュースペーパー
自然
新聞

7月23日

小森 帆夏

焼きそばを食べ終えた私達は、チョコモトかしてチョコバナナを作りました。さっきまでおこっていたメンバースも、チョコ

とバナナの活用のおかげで、二十しながらチョコバナナをほおばってしまいました。最初の方は、みんな気分がよくなくて、幸せな空気がたがよっていましたが、そのうちチョコがたまっ

てきて食べるのが難しくなってくる。急に周りの熱気が下がってきてみんなそれぞれ違う行動をはじめ、うちゃよつと静かになっちゃいました。その間にもチョコは悪化し、紙コップがフライ

中身が黒くなっている紙コップの残骸がいただけとなりまして、けっきょくは楽しい思い出になり、



ケンカ後のチョコバナナ...

へ急いで行きましたが、すでに他のグループの人達が調理をされていて、私達が使えるようなスペースはありませんでした。それ

でも私達はスペースを確保し、急いで調理をしていました。急ぎすぎで完成した焼きそばは生のキャベツを入れたりして、完ペキ主義者と食べられがいいという人がいて、口げんかになりました。最終的には笑顔に!!

無事自然体験学習を始めた私達しかし、注意しなくては、くまやきつね、たぬきなどの肉食動物の住みかである森はきけんがいっぱいです。校長先生は、熊



の根跡に出会ったそうです。少し野菜を回収し忘れれば、熊が降りてきて一大事に変わるかもしれません。そうなるよ加害者は自分です。気をつけましょう。みんな笑顔で現場におわる事ができました。